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Работать ритмично, 
бороться за план

Ритмичная работа любого пред
приятия является залогом успеш
ного выполнения государственно
го плана и социалистических 
обязательств. Жак же обстоит де
ло с ритмичностью на решающих 
участках нашего комбината? До
статочно привести несколько дан
ных, чтобы показать, как нерав
номерно • выполняются план и 
сваи 'обязательства.

Оставим в стороне пусковой 
период, и проследим итоги работы 
декабря истекшего года и первых 
дней января текущего года. План 
добычи руды в декабре не выпол
нялся в течение 12 дней, по 
вскрышным работам —  11 дней. 
Ниже своих возможностей работа
ли обогатители. План выпуска 
железного концентрата не выпол
нялся в течение 16 дней и от
грузка концентрата Череповецко
му металлургическому заводу не 
выполнялась 13 дней.

Простой подсчет показывает, 
что если бы горняки и обогатите
ли в эти дня выполняли только 
план, страна получила бы 21 ты
сячу тонн руды, выработка же
лезного концентрата увеличилась 
бы на шесть тысяч тонн, а от
грузка поднялась бы на 11,5 ты
сячи тонн. Таковы потери, тако
ва расплата за неритмичность.

Первые дни января фабрика и 
рудник «Железный)» работали то
же плохо. Возьмем первые семь 
дней. Суточный план добычи ру
ды за это время выполнялся все
го лишь три раза, выработка же
лезного концентрата —  два раза, 
отгрузка продукции —  четыре 
раза, а по вскрышным работам 
план за эти дни ни разу не вы
полнялся. Следует сказать, что 
объемы производства текущего 
месяца остаются в пределах до
стигнутых результатов в четвер
том квартале. Следовательно, 
объективных причин срыва пла
нов не должно быть.

Основной причиной такой не
равномерной работы предприятий 
комбината является исключитель
но плохая работа автомобильного 
транспорта. В первые дни января 
выход автомобилей МАЗ-525 на 
линию не превышал 40 процентов 
потребного количества самосва

лов. Кроме того,обогатителей под
водили и горняки. Было несколько 
случаев, когда в дробилки попа
дали долота, зубья от экскавато
ров и другие предметы, что при
водило к длительным простоям 
обогатительной фабрики. По вине 
руководителей рудника «Желез
ный» крайне плохо работают 
бульдозеры на погрузке железно
го концентрата. Очень много раз
личных неполадок также и на 
обогатительной фабрике.

Все эти факты показывают, 
что еще на руднике, в автобазе 
и на обогатительной фабрике не 
все работники понимают, кака,я 
ответственность лежит на них за 
выполнение суточных планов. 
Следует признать, что значитель
ная доля вины приходится на 
некоторых работников управле
ния комбината, и особенно, отдела 
технического снабжения. Добросо
вестно регистрируя факты про
стоев, неудовлетворительной ор
ганизации производства, наруше
ния технологии, они не помогают 
работникам рудника и фа!брики 
устранить недостатки, навсегда 
покончить с раскачками, расхля
банностью, штурмовщиной.

Все эти «узкие места» должны 
быть решены, расшиты. Нужно 
дать большой простор творческой 
мысли рабочих, мастеров и всех 
тех, кто прямо или косвенно свя
зан с выполнением плана.

Ритмичная работа предприя
тий —  закон для каждого руково
дителя. И когда каждый руково
дитель поймет, какая личная от
ветственность лежит на̂  нем за 
выполнение плановых заданий, 
социалистических обязательств, 
он сделает все во имя достижения 
намеченной цели. Пусть и каж
дый трудящийся рудника, автоба
зы, фабрики проникнется этой от
ветственностью, добивается рит
мичной работы смены, участка, 
всего коллектива.

Необходимо руководителям це
хов, рудника, автобазы, цеховых 
партийных и профсоюзных орга
низаций принять все меры к 
ликвидации допущенного отста
вания, мобилизуя коллективы на 
успешное выполнение производст
венной программы текущего года.
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Д О Н ЕЦ КАЯ ОБЛАСТЬ. Ударными темпами сооружается кисло
родно-конверторный цех на Ждановском заводе имени Ильича. Сре
ди лучших строителей этого гигантского цеха — комсомольско-мо
лодежная бригада Виктора Давыденко. Она прокладывает линии 
мощных трубопроводов, по которым пойдут природный газ и кис- 
лород.

На снимке (справа налево): Виктор Давыденко и рабочие из его 
бригады Василий Лебединский и Влйдимир Янченко.
Фото С. Гендельмана. Фотохроника ТАСС

На днях состоялось партийное 
собрание обогатительной фабрики, 
на котором коммунисты совмест
но с беспартийным активом обсу
дили итоги работы коллектива 
фабрики за 1963 год, производст
венный план на 1964 год и зада
чи парторганизации. С докладом 
выступил главный инженер фаб
рики тов. Солонинов Б. П.

Докладчик рассказал об ито
гах работы коллектива фабрики в 
1963 году и отметил значительные 
успехи, достигнутые коллективом 
в истекшем году. Обогатители 
сверх плана выдали 136 тысяч 
тонн железного концентрата и 125 
тысяч тони его отгружено в Чере
повец.

I Тов. Солонинов подробно оста
новился на производственном 
плане фабрики на 1964 год, в ко- 

! тором предусмотрено в текущем 
| году переработать руды 4-.733 ты
сячи тонн и выработать концен
трата 1.900 тысяч тонн. Доклад
чик говорил, что производствен
ный план по переработке руды и 
выработке концентрата очень на
пряженный, тем 'более вторая 
нитка дробления отсутствует, а 
монтаж ее будет закончен только 
в конце второго квартала.

Задерживается монтаж пятой и 
шестой секций обогащения из-за 
отсутствия оборудования и метал
ла, а поступление их запланиро
вано во втором и третьем кварта
лах. Таким образом, создавшееся 
положение на фабрике крайне 
отрицательно сказывается на вы
полнении производственного зада
ния.

Склад обезвоживания по своим 
размерам крайне мал и не обеспе
чивает хранение концентрата. В 
нем невозможно производить 
двойное перелопачивание, а это 
приводит к тому, что концентрат 
поступает -на сушку с повышенной 
влажностью.

Докладчик обращает внимание 
на дальнейшее переоборудова
ние корпуса сушки и реконструк
цию его в летнее время, заменив 
шиферные стены и кровлю.

Докладчик критикует отдел ка
питального строительства комби
ната, работники которого не кон
тролируют монтажные работы по 
оборудованию и слабо следят за 
качеством строительных работ.

— Первые дни января фабрика 
работает неудовлетворительно, — 
говорит тов. Солонинов. — План 
по выпуску и отгрузке концен
трата не выполняется. Причиной 
срыва производственных заданий 
является необеспеченность под
возки руды, таким образом тран
спорт тормозит работу фабрики, j

Задача коммунистов и всего 
коллектива фабрики состоит в 
том, чтобы в течение декады 
ликвидировать ваметившееся от
ставание, мобилизуя все внутрен

ние ресурсы. Нужна помощь и 
руководства комбината, говорит в 
заключение тов. Солонинов.

После доклада первым в прени
ях выступил начальник участка 
обогащения тов. Сычук Ф. И., ко
торый сказал, что фабрике нужна 
оборотная вода, а без нее обогати
тели испытывают трудности по пе
реработке руды и получении кон
центрата.

Чтобы выполнить производст
венный план первого квартала, го
ворит тов. Сычук, нужно пятую 
секцию обогащения пустить в 
строй в феврале текущего года.

Секретарь парткома В. Г. Ме- 
лик-Гайказов говорил, что ни до
кладчик тов. Солонинов, и высту
пивший в прениях тов. Сычук не 
сказали о резервах производства 
и о возможностях выполнения 
производственного плана. Парт
ком и дирекция комбината прини
мают меры к ускорению монтаж
ных работ на фабрике.

Тов. Мелик-Гайказов обращает 
внимание коммунистов на усиле
ние борьбы за выполнение произ
водственного плана, развертыва
ние в сменах широкого соревнова
ния за коммунистический труд.

— Подвозка руды в эти дни 
плохо организована, — говорит 
начальник участка тов. Лысенко 
В. Д. Из-за отсутствия руды обо
рудование по два часа крутится 
вхолостую. Тов. Лысенко заверяет 
присутствующих, что им будут 
приняты меры к ускоренному ре
монту дробилок и это не повлия
ет на обеспечение фабрики рудой.

Тов. Лысенко, В. Д. просит пар
тийную организацию и руководст
во комбината позаботиться об 
обеспечении фабрики запасными 
частями. Об этом также говорил 
в своем выступлении и тов. Сы
чук Ф. И.

Тов. Сухачев А. И. — главный 
инженер комбината—говорил, что 
со стороны руководства комбина
та принимаются меры ускорения 
проведения монтажных работ по 
второй нитке дробления и пятой 
и шестой секций обогащения, так
же поставлен вопрос об ускоре
нии получения оборотной воды. 
Работникам же хвостового хозяй
ства надо позаботиться сейчас о 
поднятии уровня воды, чтобы 
обеспечить фабрику в нужном ко
личестве водой.

Тов. Сухачев говорил, что необ
ходимо принять все меры к лик
видации допущенного отставания 
и, не страшась трудностей, пове
сти борьбу за успешное выполне
ние производственного плана в те
кущем году.

В прениях также выступили тт. 
Гаврилюк, Казенов, Суворов, 
Поздняков и другие.

Партийное собрание по обсуж
денному вопросу приняло соот
ветствующее решение.

Есть уверенность!
Коллектив Ковдорской ТЭЦ, 

как и весь советский народ, хо
рошо работал в пятом году се
милетки.

Годовой план по отпуску тепло
вой энергии выполнен за одинна
дцать месяцев, а по выработке 
электроэнергии годовой план вы
полнен 5 декабря 1963 года.

В период подготовки к работе 
в зимних условиях творческими 
усилиями всего коллектива были 
выполнены большие объемы работ 
по капитальному ремонту обору
дования и дальнейшему его усо
вершенствованию, что в значи
тельной степени повысило надеж
ность в работе оборудования в 
зимних условиях^ улучшило тех
нико-экономические показатели 
ТЭЦ и создало условия для беспе
ребойного обеспечения потребите
лей теплом.

Включение коллектива ТЭЦ в 
борьбу за звание коллектива ком
мунистического труда уже дало 
свои положительные результаты. 
Резко сократились случаи нару
шения трудовой и производствен
ной дисциплины, прогулы стали 
редким явлением.

Наш коллектив поработал хо
рошо, но еще многое предстоит 
сделать в наступившем году по 
обеспечению растущей потребно
сти в тепле предприятий поселка. 
Но можно быть уверенным, что 
слаженный коллектив ТЭЦ под 
руководством партийной органи
зации справится •с поставленны
ми задачами.

П. П0Р0Х0В.
Председатель Завкома ТЭЦ.

В фабкоме 
обогатительной 

фабрики
На расширенном заседании 

фабкома 8 января были обсужде
ны итоги соревнования цехов обо
гатительной фабрики за декабрь 
1963 года.

Решением фабкома первое ме
сто в соревновании присуждено 
участку дробления (начальник 
участка тов. Лысенко, председа
тель цехкама тов. Жигальцев, 
партгрупорг тов. Голубев) с вру
чением переходящего Красного 
знамени фабрики и фабкома.

Отмечена хорошая работа кол
лектива корпуса обогащения (на
чальник цеха тов. Сычук, предсе
датель цехкома тов. И. Тимофеев, 
партгрупорг тов. Казенов).

Переходящий вьюшел участни
кам соревнования присужден
бригаде сантехслужбы (бригадир 
тов. Липантьев, профгрупорг
В. Кузнецов).

Вместе работать, вместе отдЬхатЬ
Медленно, словно в раздумьи, 

опускались редкие снежинки...
Я вспоминаю новогодний ве

чер, проведенный молодежью в 
красном уголке обогатительной 
фабрики.

Разноцветными огнями сверка
ла новогодняя елка, зал был ук- 
рашен по-праздничному. Участ- ' 
ники художественной самодея
тельности порадовали собравших-1 
ся в этот вечер исполнением сво-; 
их песен, танцев.

Иод аккомпанемент баяниста\ 
Леонида Голикова исполнялись 
песни Веры Ивановой, Веры Ко-1 
пытовой, Саши Барадулина, Ани! 
Бушевневой, Лилии Слузковой,1 
Надежды Селезневой, акробати
ческий этюд Нелли Тубасовой, та
нец «чардаш» Ирины Думанской. 
Коллектив художественной само
деятельности молодой, н-о рабо
тает с любовью, дружно под ру
ководством Лидии Тихоновны Ро
машовой. Это было видно во 
всем их исполнении.

Все зрители с радушием апло
дировали исполнителям этого 
концерта.

После выступления художест
венной самодеятельности наряд
но одетые юноши и девушки ве
селились: пели песни, играли, 
танцевали. На этом новогоднем 
вечере молодежь, провожая 1963 
год и вступая в новый год, дели
лась впечатлениями о сделанном 
в прошедшем году, некоторые вы
сказывали свои думы на будущее. 
Словно угадав эти мысли, Захаро
ва Рая спрашивает: «У кого ка
кие личные пожелания в новом 
году?». И т у т ' же отвечает: «У
меня есть стремление поступить 
на историко-филологический».

Рая не одна, у нее есть после
дователи. Их много. Одни наме
тили поступить в горный, другие
—  в механический, третьи гово
рят: «А мы уже учимся в юриди
ческом, политехническом...».

Кончились задушевные беседы, 
и они сменились опять песнями

и задорными плясками. В этот но
вогодний вечер весело и куль
турно отдохнула наша молодежь.

В организации культурного от
дыха много вложил труда и уси
лий секретарь комитета ВЛКСМ 
фабрики Виктор Амосенко. Он 
показал свои организаторские 
способности как комсомольский 
вожак.

Хочется пожелать комитет^ 
ВЛКСМ фабрики и коллективу ху
дожественной самодеятельности 
дальнейших творческих успехов. 
Вечера отдыха молодежи следует 
чаще устраивать, на которых 
юноши и девушки; культурно от
дыхая, будут крепить товарище
скую дружбу, любовь к искусст
ву, к труду. И эти вечера следует 
проводить иод девизом: «Вместе
работать, вместе культурно от
дыхать!».

В. М АТРАЕВ. 
Второй секретарь комитета 
ВЛ КС М  горнообогатительно
го комбината.
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Вместе с коллективом
В ритмичной работе обогати

тельной фабрики немалую роль 
играют ремонтники, К ним отно
сится и группа рабочих планово- 
предупредительного ремонта.

Хороший, доброкачественный и 
скорый ремонт —  это гарантия 
для целого цеха или участка. Яс
но, что чем быстрее будет прове
ден плановый или неплановый 
ремонт, тем больше продукции 
выпустит предприятие.

Понимая всю важность своей 
работы, группа слесарей в боль
шинстве случаен справляется с 
работой воврешя. Бывает, что 
приходится вызывать слесарей 
среди ночи, чтобы устранить ка
кую-либо техническую неисправ
ность, предупредить аварию, И 
всегда в таких случаях безого
ворочно идет слесарь В. Самсо
нов. Он работает столько, сколько 
нужно, чтобы фабрика работала с 
полной нагрузкой. Свою работу 
он. выполняет добросовестно, на
дежно.

Есть у слесарей такое выраже

ние: «Слесарь должен знать тех
нику фабрики, начиная с корпуса 
дробления и кончая хвостовым 
хозяйством». Вот эти слова впол
не можно отнести к трудолюби
вому слесарю,

Да и не только один В. Самсо
нов является таким! Многие сле
сари нашей группы знают свою 
специальность хорошо. Тепло от
зывается мастер о недавно приня
том рабочем К. Мухлынвне. Он 
работает у нас недавно, но уже 
завоевал уважение коллектива.

Безупречно выполняет задания 
и токарь механической мастер
ской Б. Маркелов. Когда требуют 
интересы производства, он не 
считается с личным временем. 
Случается, к концу смены прино
сят срочный заказ и Борис Мар
келов остается у станка до тех 
пор, пока не выполнит этого за
каза. В наступившем новом го
ду будем также работать слажен
но, как и в прошедшем году.

Н. ТОРОПОВ.

Передовая бригада Н. Симакова
Славно потрудились строители' 

участка «Жилстрой» в декабре. 
. прошлого года. Буквально перед! 
Новым годом был сдан ими дет
ский сад-ясли на 140 мест, а не
сколько раньше — 46-квартир
ный дом. Хороший новогодний 
подарок!

Организованно начали шестой 
год еемилетки плотники бригады 
Н. Симакова. Сейчас рабочие
производят настил полов в аку
шерско-гинекологическом отделе
нии местной больницы, выполня
ют ряд других неотложных дел. 
Они принимают все меры к тому, 
чтобы родильный дом сдать во
время. Бригада идет взятым не
сколько месяцев тому назад кур

сом и не хочет уступать достиг
нутого.

Заслуживают внимания бетон
щики Л. Полякова. Выполняемые 
имц работы отличаются аккурат
ностью, чистотой. Строители это
го звена также экономят время.

В прошлом году бригада Н. Си
макова выступила инициатором 
соревнования против травматиз
ма. Она нашла последователей. 
Вот уже примерно полгода как 
плотники и бетонщики, объеди
ненные в бригады Н. Симакова и 
Л. Полякова, не знают производ
ственных или бытовых травм. ¥ 
них высокая выработка, культура 
строительства стоит на должном 
уровне. Есть чему поучиться у 
передовых строителей участка.

А. ЖДАНОВ.

Пленум Ковдорского внештатного райкома ВЛКСМ
На организационном заседании BA Р. Ф., вторым секретарем —

пленума Ковдорского внештатно-! u r ,Dri~c г
- в Л г м  Н О ВО СЕЛОВ Г., третьим секрете райкома ВЛ КСМ  первым се-i v

кретарем избрана РАСТОРГУЕ- тарем — ВАСЬКИ Н А Н. А.

Библиотека и её читатели
Велика роль библиотеки в фор

мировании духовных качеств со
ветского человека, повышении
коммунистической сознательности 
и его культурно-технического 
уровня

В нашей библиотеке не все еще 
сделано для этой цели, но мы, ра
ботники библиотеки,' стараемся 
удовлетворить запросы наших чи
тателей из имеющегося книжного 
фонда.

Среди читателей, а их 3.200 че
ловек, есть люди разных профес
сий-. рабочие, инженерно-техниче
ские работники, учителя, врачи, 
учащиеся, пенсионеры и домохо
зяйки. Их объединяет одно — это 
любовь к книге. Состав читателей 
за последнее время пополнился 
молодежью. Молодые рабочие, 
пришедшие на стройку, обогати
тельную фабрику, рудник, после 
окончания средней школы, ремес
ленного училища, стремятся по
полнить свои знания, черпая их из 
специальной литературы.

Краме того есть у нас и читате
ли, которые заочно учатся в тех
никумах и вузах. Для них библи
отека по их программам подби
рает соответствующую литерату
ру и методические пособия для 
выполнения контрольных работ.

Интересы у читателей разнооб
разны, и это библиотечным работ
никам приходится учитывать. Так, 
например, Царюнок Иван интере
суется радиотехникой, и он боль
ше читает литературы этой отрас

ли. Николин Е. С. интересуется 
книгами исторического содержа
ния. Он прочитал шесть томов 
Нюрбергского процесса, пять то
мов по истории Великой Отечест
венной войны и много другой ис
торической литературы. Читатель 
Дашкевич М. И. большой люби
тель читать книги не только исто
рического содержания, но интере
суется вопросами атеизма, по тех
нике, но также любит книги по 
охоте / и рыболовству. Волков 
Альберт очень увлекается лите
ратурой, отображающей искусст
во, но не забывает читать и книги 
по политическим вопроса,м.

Некоторые читатели часто обра
щаются за советом к библиоте
карю о выборе им книг для чте
ния. При таком условии библио-. 
текарю много надо подумать о 
подборе книг, дать советы по их 
чтению и помочь разобраться в 
прочитанном.

Большую помощь библиотеке 
оказывают читатели-активисты. 
Они в свободное время от работы 
приходят в библиотеку и оказы
вают помощь -в расстановке, офор
млении книг. Это тт. Архангель
ский Ю. В., Титова В., Данилки
на Люся.

Кроме того, библиотека имеет 
хороших активистов по распрост
ранению книги в библиотеках- 
передвижках. Такие передвижки 
имеются в КПП, автотранспорт
ной конторе треста, детсаде № 52, 
в женском и мужском общежити

ях треста. Активисты в библиоте
ках-передвижках тт. Удитйче- 
ва Н., Афанасьева В. А., Артамо
нова Т., Кузнецова М. Л., Соколо
ва К. Ф., с любовью относятся к 
этому общественному делу, регу
лярно выдают книги своим чита
телям и производят по их запро
сам подбор нужной литературы.

В нашей библиотеке всегда 
много читателей. Приходят не 
только обменить книгу, но и пони- 
тать свежие газеты и журналы.

Библиотека, расположенная 
сейчас на улице Кирова, по свое
му книжному фонду мала, а чи
тателей все время .увеличивается. 
Таки»} образом^ необходимо по- 
стройком'у треста и профкому гор- 
.нообогатительного комбината по
заботиться об увеличении книжно
го фонда. Профком ГО Ка не вы
деляет средств на приобретение 
книг, хотя свыше 70 процентов 
читателей составляют горняки, 
обогатители и члены их семей.

Следует и поселковому Совету 
принять решение о выделении 
лучшего помещения под библиоте
ку —■ этого требуют возросшие 
потребности и идейный рост на
ших советских людей.

В. СТАРШ ОВА. 
Библиотекарь библиотеки по- 
стройкома треста «Ковдор- 
строй».

По следам наших
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В читальном зале библиотеки. На снимке (справа налево): 
пенсионерка Д. В. Лопатень и машинист бурового станка руд
ника «Железный» Н. Л. Ворожцов за чтением газет и жур
налов. Фото А. Андронова.

выступлений
На статью, опубликованную 1 в 

нашей газете 26 октябри под за
головком «О скрытых резервах 
производства», главный инженер 
комбината тов. Сухачев А. 11. со
общает, что планирование пока
зателей по переделам обогаще
ния является внугрифабрнчным, а 
юомйинат опускает показатели 
только в целом по фабрике.

Для учета поступающей на 
фабрику руды проектируется ус
тановки 100-тонных автомобиль
ных весов. Проверку работы кон
вейерных весов на фабрике про
изводит регулярно КИП.

ПО П РАВКА
В нашей газете №  1 от 1 января 

1964 года допущена ошибка в 
замете «Это сделано в  1963 ГО
ДУ»-

Во втором абзаце, в пятой 
строчке следует читать: «Строи
тели досрочно сдали гарно
обогатительному комбинату про
изводственные мощности на один 
миллион тонн руды и 400 тысяч 
тонн железного концентрата» и 
далее как в тексте.

Дело чести каждого горняка
Ушел 1903 год. Он оставил 

много хорошего горнякам рудни
ка «Железный». Например, ма
шинисты станков БСШ-1 м достиг
ли такой выработки, какой не 
знает ни одно однородное пред
приятие области. Вместе с бу
рильщиками трудились и взрыв
ники. Когда и начале прошлого 
года образовался разрыв между 
запасами подготовленной руды и 
производственной потребностью 
обогатительной фабрики, коллек
тив рудника делал все для того, 
чтобы ликвидировать отставание, 
А к началу текущего, года о,ни 
создали четырехмесячный запас 
обуренной и взорванной руды.

Не отставали м электрики, 
Большинство стационарных опор 
на руднике они заменили пере
движными. Выполнен ряд других 
существенных работ, что способ
ствует повышению производи
тельности труда рабочих экска
ваторного участка. .

Большие задачи встали перед 
коллективом рудника в наступив? 
шем году. Добыча руды, горно
подготовительные работы, буре
ние по сравнению с прошлым го
дом возрастут примерно на 40- 
50 процентов. Задача трудная, но

выполнимая. Вот почему на от
крытом партийном собрании ком
мунисты и беспартийный актив 
детально обсуждали план, наме
чали конкретные мероприятия, 
вносили ценные предложения. 
Равнодушных не было.

Имеющийся парк экскаваторов 
может обеспечить выполнение 
плана. Но руководству участка 
экскаваторных работ и рудника 
необходимо опыт передовиков 
сделать достоянием всех машини
стов. Надо также с наибольшей 
пользой эксплуатировать авто
транспорт, объявить беспощадную 
борьбу простоям, Собрание нашло 
необходимым машинистов я их 
помощников перевести на восьми
часовую сменную работу с таким 
расчетом, чтобы точно в назна
ченное вреэдя руда шла на фабри
ку. За решение этой задачи в 
первую очередь должны браться 
рабочие экскаваторного участка.

Особое место в выполнении 
плана шестого года семилетки 
рудником Железный» занимает 
участок буровых работ. Подсчеты 
показывают, что только при хоро
шо поставленной организации 
труда, ликвидации простоев бу
рильщики смогут выполнить воз

ложенное на них задание. Инже
нерно-техническим работникам 
рудника’ нужно на основе анали
за найти более приемлемый тип 
долот, добиться минимальной за
пыленности воздуха, В ближай
шее время им предстоит опреде
лить наилучший режим бурения 
станками канатно-ударного буре
ния, усилить конструкции стан
ков, обеспечить бурильщиков са
мотечной подачей воды к стан
кам, пустить в эксплуатацию 
электросоляную ванну и выпол
нить ряд других не менее нуж
ных задач.

Большим резервом повышения 
производительности труда явля
ется овладение рабочими вторыми 
и третьими специальностями. И 
здесь горнякам может оказать 
существенную помощь учебный 
пункт горнообогатительного ком
бината, Мы имеем возможность 
давать рабочим прочные знания и 
нет необходимости учить людей 
кустарными методами. Чем боль
ше люди будут знать, тем произ
водительнее станет их труд.

Выступающие в прениях уча
стники собрания говорили, за 
счет чего можно поднять произво
дительность труда, где таятся

резервы горняков.
—■ Внутрисменные ремонтные 

работы отнимают много времени,
—  говорит слесарь Н. Т. Андрей
кин. —  Пора организовать узло
вой метод ремонта, тогда времени 
на замену узлов и деталей пой
дет меньше, поднимется произ
водительность труда.

Потери времени происходят и 
на заправке машин. Бульдозерист 
тов. Матраев В. А. привел убеди
тельные факты. Чтобы заправить 
трактор водой, требуетсд не 20 
минут, а целый час. На руднике 
водоснабжение поставлено так, 
что один бульдозер заправляется 
из шланга, а водители остальных 
машин воду Ласкают ведрами. 
Рабочий нйдлагает провести не
сколько шлангов и тем самым 
экономить время,

—  Бульдозеры у нас не за
креплены за трактористами, —  
продолжает свою мысль рабочий.
—  Такая практика не обещает 
хорошего. Надо, чтобы за машину 
кто-то отвечал, следил за нею, 
А при обезличке мы не достиг
нем желаемого.

Рудник нуждается в квалифи
цированных электриках. Они не
обходимы как для машин 
БСШ-1 м, так и для сетевого хо
зяйства. Отсюда вытекает необхо
димость учить машинистов стан

ков вторым специальностям, что
бы они могли свободно устранясь 
неисправности электрооборудова
ния на машинах и тем самым из
бегать лишних простоев.

Коммунисты наметили практи
ческие мероприятия, осуществле
ние которых поможет выполнить 
план. Особое, место заняли вопро
сы воспитания человека, Как бы 
ни хороша была техника, как бы 
богато ни был оснащен рудник 
механизмами, без. сознательного, 
творческого отношения к выпол
нению трудового долга нельзя ус
пешно решить сложную задачу.

Идеологическая работа на руд
нике еще особенно необходима и 
потому, что там не изжиты нару
шения трудовой дисциплины и 
правопорядка. А для коллектива 
коммунистического труда такие 
нарушения звучат большим" об
винением. Щ

Выполнение намеченных Меро
приятий —  дело чести всего кол
лектив?, рудника. Так пусть же 
«аж дни  рабочий, техник, инже
нер внесут свою, самую большую 
долю труда в общее дело и шестой 
год семилетки ознаменуют новы
ми производственными успехами.

А. АЛЕКСАНДРОВ.
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